



上尾市立瓦葺小学校
第1学年学年だより
2月号
令和8年1月30日

なかよし

冷たい風が吹き、凍える寒さが続きます。子供たちは寒さにも負けず、外でなわとびをしたり、遊具で遊んだり、鬼ごっこをしたりと、元気に体を動かして過ごしています。寒さ知らずのパワーに、私たち教員は元気をもらっています。引き続き、教室の換気、手洗いを徹底し、子供たちが元気に学校生活を送れるよう努めていきます。

〈学習予定〉

国語・・・わらしへちょうじや かたかのかたち
ことばあそびをつくろう これはなんでしょう
ずっと、ずっと、大好きだよ
算数・・・なんじなんぶん たしざんとひきざん
生活・・・もうすぐ2ねんせい
音楽・・・ほんのうたをたのしもう
図工・・・できたらいいなこんなこと つくってへんしん
体育・・・はしごドッジ 走の運動遊び（折り返しリレー）
英語・・・体で遊ぼう 食べ物であそぼう

授業参観・懇談会について

2月25日（水）に今年度最後の授業参観・懇談会があります。お忙しい中とは思いますが、是非、子供たちの様子を御覧になっていただきたいと思います。

2年生に向けて

生活科の学習は、「もうすぐ2ねんせい」という単元に入ります。来年度入学てくる園児たちを小学校に招待して、学校の生活について教えてあげようという学習です。2月17日（火）に「新1年生なかよし交流会」を行います。当日に向けて、教える方法や内容についてみんなで考えを出し合います。入学てくる園児たちが、交流会を通して、小学校への不安を取り除き、入学することへの期待をもたせられるように、そして、1年生は2年生に進級する希望と喜びを感じられるように学習を進めていきます。

集金のお知らせ

2月3日（火）は、教材費等の引き落としがあります。3学期の教材費集金は1,260円で最終となります。手数料10円の合計1,270円が引き落とされますので、残高の御確認をお願いします。

通学班編成・一斉下校のお知らせ

2月24日（火）5時間目に通学班編成と一斉下校があります。下校時刻が14:35頃になります。翌日より、新しい班で新しい集合時刻での登校となります。

コマの入れ物について

生活科「ふゆをたのしもう」の学習で、各自、コマに色を塗りました。むかしから伝わる遊びを体験するために、学校や家庭で、ぜひコマまわしを楽しんでほしいと思っています。持ち運びやすいように、コマを入れる袋の用意をお願いします。（机の横にかけられるような、ビニール袋や巾着袋など）

生命（いのち）の安全教育について

1月末に、「生命の授業」を行いました。「プライベートゾーンのことをしよう」を課題に、プライベートゾーンとは何か、自分の体を守るためににはどのような行動が大切かを学習しました。子どもたちは真剣に話を聞き、一人ひとり、大事だなと考えたことをワークシートに書いたり発表したりしました。御家庭でも、話題の一つにしていただけたらと思います。